
PARLAMENTAR SOLICITA NOVOS PONTOS DE ILUMINAÇÃO NO
MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O pedido é de autoria do Vereador Zé da Mula, que abordou o tema durante sessão
ordinária da Câmara Municipal de Santa Isabel, realizada nesta terça-feira, 9.
Zé da Mula solicitou da prefeitura isabelense, informação acerca da instalação de novos
pontos de iluminação no Município, assim como envie, antecipadamente, relatório dos locais
das referidas instalações.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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